

Medellín, 15 de diciembre de 2023

## Sucesión de la Presidencia de Concreto

**En la reunión de la Junta Directiva celebrada hoy, viernes 15 de diciembre, Juan Luis Aristizábal formalizó su renuncia como Presidente de la Compañía, efectiva a partir del 31 de marzo de 2024,** marcando el cierre de una etapa que abarcó más de tres décadas en el Grupo Empresarial Concreto.

A lo largo de su destacada trayectoria profesional, Juan Luis dedicó 10 años al negocio de la promoción y gerencia de proyectos inmobiliarios. En el año 2000, asumió la presidencia de la Compañía, transformándola desde una posición de liderazgo en la prestación de servicios de construcción, a una empresa innovadora, sostenible y gestora de activos asociados al sector.

Bajo su liderazgo, Juan Luis impulsó la expansión geográfica, dejando la Compañía en una posición destacada en los mercados de Panamá y el sur de la Florida en Estados Unidos.

Durante sus más de 30 años como empleado y presidente de la Compañía, Juan Luis Aristizábal aportó una visión estratégica e innovadora, adaptando el modelo de negocio a las cambiantes condiciones del entorno y enfrentando grandes retos que ratifican la resiliencia y tenacidad de Concreto para superar la adversidad.

**El liderazgo de la Compañía será asumido por el Ingeniero Civil Nicolás Jaramillo Restrepo, actual Vicepresidente Ejecutivo.** Nicolás ha desempeñado roles gerenciales en el Grupo Empresarial Concreto desde 2007, incluyendo la Presidencia de Pactia y la Vicepresidencia de Inversiones. Cuenta con amplia experiencia en el sector de la construcción, siendo un experto estructurador de negocios, gestor de activos inmobiliarios y responsable de la ejecución de grandes proyectos de construcción. Además, ha desarrollado negocios internacionales, consolidando la presencia de Concreto en el mercado americano.

En la actualidad, Concreto cuenta con un Backlog cercano a 4 billones de pesos, de los cuales 1.5 billones corresponden a la ejecución de contratos del 2024 y más de 1 billón de pesos serán ejecutados en el 2025, garantizando así la continuidad de la Compañía. Asimismo, cerca del 40% de dicho Backlog son contratos en proyectos en el sur de la Florida en el negocio de vivienda para el arriendo y para la venta.

Confiamos en que, bajo el liderazgo de Nicolás Jaramillo, Concreto continuará liderando la transformación del sector de la construcción, apoyándose en la innovación, la ingeniería de valor y la diversificación del riesgo en mercados geográficos.

**Le deseamos a Nicolás muchos éxitos en su gestión.**